

## **KATA PENGANTAR**

Puji serta syukur kehadirat Allah SWT, atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya. Serta tidak lupa shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, kerabat dan para sahabatnya beserta seluruh umatnya sampai akhir zaman.

Uangkan rasa syukur peneliti ucapkan karena atas izin dan kehendak-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik berkat bantuan, pengarahan, bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak. Maka dari itu peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah memberi semangat serta membimbing peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Wuryani, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing I, Bapak Mohammad Arif Taboer, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk membimbing peneliti dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Indina Tarjih, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Khusus, Bapak Dr. Asep Supena, M.Psi selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberi dukungan kepada peneliti, dan seluruh dosen dan Staff TU Pendidikan Khusus yang selalu membantu, memberikan ilmu serta dukungan.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada Ibu Ratmartini, M.Pd selaku Kepala Sekolah SLB Negeri 1 Jakarta, Ibu Suhartinah, S.Pd selaku guru kelas 1 tunagrahita SLB Negeri 1 Jakarta dan seluruh guru dan Staff di SLB Negeri 1 Jakarta yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian di kelas 1 Tunagrahita SLB Negeri 1 Jakarta, Lebak Bulus.

Khususnya peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada kedua orang tua dan saudara kandung peneliti yang penuh dengan kesabaran dan

keikhlasan telah mendoakan dan mendukung peneliti. Peneliti juga berterimakasih kepada semua sahabat peneliti yang sudah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal terkait perposal ini dan memberi semangat.

Semoga proposal penelitian ini dapat diterima dan dapat dilanjutkan ke tahap penelitian

Jakarta, 8 Agustus 2019

Peneliti

Lia Marlina